MONCHAUX INFOS

N°2/2017

Mesdames, Messieurs,

Nous sommes navrés de vous informer que notre brocante annuelle n'aura pas lieu cette année.

En effet, nous ne pouvons répondre aux exigences légitimes de la préfecture et des services de gendarmerie pour la sécurité des participants, trop de contraintes.

Nous n'avons pas les moyens humains, ni financiers et ni les compétences pour assurer une logistique renforcée qui ne garantirait d'ailleurs pas une totale sécurité, à savoir :

- -Sécurisation des différents accès à la brocante par une installation de plots de béton à chaque entrée de la brocante.
- -Opération de filtrage et de fouille des véhicules entrants (sachant également qu'aucun véhicule ne doit rester dans le périmètre pendant la brocante).
- -Fouille des sacs des « bradeux » (par un service de sécurité).

Nous comptons sur votre compréhension.

Le Maire